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Die Transfers die Palikuca hier getätigt hat, sind zu 100% nachvollziehbar. Hinten Links
war es nur zu naiv die Position trotz eines Sorg Transfers mit zwei Jungen zu besetzen,
Valentini ist wie man weiß nicht erst seit dieser Saison sehr verletzungsanfällig. Aber
wer hätte gedacht, dass Handwerker derart unvorbereitet für die 2 Liga ist? Wer hätte
gedacht, dass ein Mühl nach einem für sich positiven Erstligajahr so einbricht?

Er hat die fehlende Schwachstelle der 9 erkannt und mit Frey einen wahnsinnig guten
Spieler geholt. Medeiros, Hack, Schleusener, Geis, Dovedan, Cerin, Lukse, Sorg,
Sörensen und Lohkemper sind auch Neuzugänge die sich sehen lassen können als
Zweitligist mit Aufstiegsambitionen, mal abgesehen davon, dass es für die Kaderbreite
unheimlich wichtig ist, vor allem bei diesem Verletzungspech. Der Kader ist nach
Stuttgart und Hamburg der beste der zweiten Liga, meiner Meinung nach vor
Hannover. Das mit Canadi hat einfach nicht gepasst, aber jetzt alle auf Palikuca
einschiessen, der hier nach der Transferperiode teilweise als König angesehen wurde,
zeigt einfach wie Traurig es heutzutage zugeht. Die Menschen vergessen unheimlich
schnell und betreiben wie die Medien nur noch bashing... gestern war ein denkwürdiger
Tag, nicht nur wegen des 1-5.

Ich persönlich finde leider keinen der Top Kandidaten für geeignet, hoffe Palikuca
zaubert einen aus dem Hut.

Wir wollen aber schon ehrlich bleiben.

Weder ein fitter Valentini, noch ein Mühl oder ein Margreiter sind bisher dadurch aufgefallen
das sie was anderes spielen könnten als das was wir die letzten zwei Jahre gespielt haben.

Und alle drei waren wie Leibold und auch Ewerton schon in den letzten Jahren Teile einer
Abwehr die fast in jedem Spiel für einen mitentscheidenden Ratzen gut waren.

Deshalb kann ich die Überraschung darüber das unsere Altspieler mit der Vorstellung von
Canadis Fussball leicht an ihre Grenzen stoßen nicht ganz nachvollziehen.
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Vor allem da unsere Problemstelle der letzten Jahre, der sechser ja mal wieder gänzlich
ignoriert wurde.

Ich teile deine Einschätzung zur Kaderstärke bezogen auf die Einzelspieler.

Aber eine Mannschaft hab ich über die Saison hinweg betrachtet noch nie auf dem Feld stehen
sehen und das rächt sich halt so schön langsam aber heftig.
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